

J.A.G.

C.D. SAN CRISTÓBAL 1  
E.C. GRANOLLERS 0

**C.D. SAN CRISTÓBAL.**

Dani, Arnau, J. Torres, T. García, Muntada (Hernández), Lordan, Sánchez (Arjona), A. García, J. Ruiz (G. Torres), R. Ruiz (Soler), Ponsich (Chema).

**E.C. GRANOLLERS:**

Rivademar, Pinadella, Cristian, Charcos (Bellavista), Marcel (Ángel), Enrich, Jandro (Rai), Cosme, I. García (Matito), Martí (Oriol), Miguel.

**ÁRBITRO:**

Josep Faig, correcto.

**GOL:**

1-0 Rubén Ruiz, min. 72.

**PRÓXIMA CITA:**

El domingo, 27 de enero, el E.C. Granollers recibe al C.F. Farners. HORA: 12 h.

## Nos visita el Farners

El pronóstico del partido en el campo del San Cristóbal que era el último clasificado se presentaba como favorable para los intereses del E.C. Granollers, pero a la hora de la verdad fue el equipo de Terrassa el que se llevó los tres puntos, gracias a un único gol marcado por **Rubén Ruiz** en el tramo final del match, cuando los granollerenses daban por hecho un empate a cero que cuando menos les habría significado un punto más en la clasificación. La primera parte fue bien jugada por los de **Juanmi Álvarez** que gozaron de algunas buenas ocasiones de gol que no se vieron culminadas con éxito a cargo de **Ivan García** y **Miguel**, éste por dos veces, pudieron decantar el marcador para los blancos, pero el esférico salió fuera por poco.

Por los egarenses la ocasión más clara fue de Sánchez que lanzó una falta que se estrelló en el larguero, terminando la primera mitad con un mayor dominio del Granollers pero con poco acierto de cara a gol. El empate a cero del descanso dejaba las cosas muy abiertas para ambos clubs, dando la impresión de que quien tuviera el acierto de inaugurar el marcador se llevaría el gato al agua. En la reanudación, los del San Cristóbal sa-



El E.C. Granollers necesita imperiosamente más puntos.

lieron con más empuje que los visitantes que bajaron bastante su rendimiento y poco a poco los de Terrassa se fueron adueñando del dominio del juego hasta que llegó el minuto 72 en que culminando un rápido contraataque y por mediación de Ruiz al aprovechar una pérdida de balón del Granollers, consiguieron el único tanto del partido que a la postre les reportaría la victoria y para el Granollers significaría una nueva derrota que les deja peligrosamente cerca de la zona caliente de la clasificación.

Y ahora nos visita este domingo un peligroso adversario como es el Farners que esperamos no se lleve ningún punto del campo local porque la clasificación se le complicaría al equipo vallesano.

### ACTOS DEL CENTENARIO DEL E.C. GRANOLLERS

Algunos de los actos de la celebración del Centenario del Club local están ya confirmados y los relatamos a continuación:

—15 y 16 de junio: Memorial Sergi López de fútbol alevín y benjamín.

—Sábado, 22 de junio: Fiesta del Centenario en el campo de la calle Girona.

—Domingo, 23 de junio: Triangular de Veteranos entre el E.C. Granollers, F.C. Barcelona y R.C.D. Espanyol.

—Jueves, 12 de septiembre: E.C. Granollers-Selecció Catalana Amateur.

Los actos complementarios de *La Mitja* extienden el espíritu del atletismo por el Vallès Oriental

atletismo

## Empieza la cuenta atrás

Albert Segura



| XAVIER SOLANAS

Sólo quedan 10 días para que se celebre la 27 edición de la Mitja Marató de Granollers – Les Franqueses – La Garriga. Los organizadores ultiman los preparativos para que la prueba, que

en esta ocasión ha superado los 12.000 participantes, vuelva a ser un auténtico éxito. Para calentar motores estos días se celebran actividades paralelas como la fiesta de presentación de la carrera en La

Garriga, la entrega de material a los monitores del programa Comença a fer La Mitja o la inauguración de la exposición 'La meva Mitja', de **Màrius Gómez**.

Un año más, los municipios que participan en La Mitja Marató acogen estos días actos complementarios a la carrera que se celebrará el domingo, 3 de febrero.

El pasado fin de semana la plaza de Can Dachs en La Garriga, fue el escenario de la fiesta de presentación de la prueba atlética. El chubasco que cayó sobre el Vallès Oriental deslució la celebración que finalmente logró reunir alrededor de 150 de personas.

Paralelamente, los ayuntamientos de Granollers y Les Franqueses del Vallès han entregado esta semana los tradicionales equipos de entrenamiento a los monitores del programa Comença a fer La Mitja. En Granollers más de un millar de personas han participado en esta propuesta de entrenamiento. El acto se celebró el pasado martes en el Centre de Medicina Esportiva de la Mútua de Granollers (CEMAV).

Por su parte, el Ayuntamiento de Les Franqueses regaló a los voluntarios del club A4 el km que han tomado parte en el programa un total de 25 equipos -for-

mados por una camiseta, unas mallas y un paravientos-. En esta localidad 130 ciudadanos se han inscrito en la iniciativa para afrontar la carrera bien preparados.

Ambos actos contaron con la participación del presidente de l'AE La Mitja, **Toni Cornellas**, quien felicitó a los voluntarios y señaló que "estas cosas son bonitas porque hacen grupo", aseguró. En el caso del club A4 el km, Cornellas agradeció a la entidad su carácter "activo" y recordó que es necesario seguir trabajando para "implicar a más mujeres" con el atletismo. Este viernes, 25 de enero, el Auditori de Les Franqueses acogerá el Concert de Presentació de La Mitja a Les Franqueses.

### LA MINI Y EL QUART

Los actos complementarios de La Mitja se alargarán hasta el mismo día de la carrera, ya que el sábado, 2 de febrero, un millar de niños correrán en La Mini, y el domingo, antes de La Mitja, se disputará El Quart, que también contará con alrededor de un millar de participantes que todavía no se sienten capaces de completar los más de 21 km de recorrido de la media maratón.